Fragmentos

MIER ACUSA A SANTIAGO NIETO DE PARTICIPAR EN FALSAS ACUSACIONES EN SU CONTRA

- EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, críticó el sistema judicial en Puebla, no se puede reparar, el daño que le y el uso de la Unidad de Inteligencia provocan a ella, a su movimiento, a Financiera (UIF), por parte de su ex su familia no se puede reparar; no titular Santiago Nieto, al señalar fal- puede seguir sucediendo, indepensamente su presunta participación en una red de "lavado" de dinero y evasión fiscal.
- Al lamentar el asesinato de la defensora de Derechos Humanos Cecilia Monzón, el diputado federal dijo que en su trabajo", señaló. la Fiscalía están más atentos a persecuciones, que en hacer su trabajo.
- El legislador dijo que sabe muy bien por el dolor que está pasando la familia de la defensora de Derechos Humanos "no hay nada que pueda revertirles su pérdida", y entonces acusó del uso faccioso de la Fiscalía.
- "Lamentable, es algo condenable, lamentable. Primero, expresarle a su familia, ¿qué puedo decir? Yo tuve también la desgracia de perder a un

hijo, sé lo que significa, sé lo que están pasando los padres. Yo espero

que independientemente de que se esclarezca, porque hay cosas que dientemente de que sea activista o no lo sea, pero eso habla de la distracción del sistema judicial en Puebla, están más atentos a persecuciones, a vendettas, que a atender

Por Claudia Bolaños



El diputado lamentó el asesinato de la activista Cecilia Monzón. Especial